



Celebra AMLO que diputados aprobaron reforma paramantener a Ejército en las calles

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) celebró que la Cámara de Diputados aprobó la reforma militar para mantener al Ejército en las calles hasta 2028. En La Mañanera del 13 de octubre de 2022, AMLO agradeció a los diputados que votaron a favor del dictamen aprobado por el Senado, entre ellos Morena y sus aliados, así como el grupo parlamentario del PRI.

<https://www.debate.com.mx/politica/Celebra-AMLO-que-diputados-aprobaron-reforma-para-mantener-a-Ejercito-en-las-calles-20221013-0050.html>